

## 令和3年度（第58回）高専祭実施に係るお礼

近隣地域の皆様におかれましては、日頃より函館高専生が大変お世話になっております。

さて、11月6日(土)、7日(日)に開催しました第58回高専祭は、学生・教職員・近隣住民の皆様のご協力の下、無事に終了することができました。特に、近隣地域の皆様には花火打ち上げにご協力いただき心より感謝申し上げます。

今年度は学内公開のみとなってしまう、例年行っていた模擬店もできなかったため来場を予定されていた近隣地域の皆様には物足りない思いを抱かせてしまったかもしれません。ただ、今年度はまずは開催できたことを学生会会長として大変嬉しく思っております。

実際、今年度の高専祭は、新型コロナウイルスの影響で大変ななか、月が欠けている状態から満ちていくように苦難の後には幸福があるという希望を、高専祭に関係する多くの方に感じてもらいたいと願って実施したものでした。1つ1つの高専祭での取り組みはもちろん、その希望を花火に託し、みなさまと一緒に鑑賞することができたことは感慨もひとしおでした。

最後になりましたが、学生会活動は近隣地域の皆様のご協力があつて、実施することができるものと考えております。近隣地域の皆様には改めてお礼申し上げます。

今後とも、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

令和3年11月19日

函館高専学生会会長

4年生産システム工学科機械コース

服部 文哉

学生会顧問

学生主事・一般系教授

下郡 啓夫